

心ひとつに

柏市立柏第五中学校
柏市高田 919-1
TEL 7143-2645
FAX 7146-3295
HP <https://kashiwa.ed.jp/dai5-j/>

修学旅行

6月2日～4日まで修学旅行に行ってきました。1日目、2日目は班別行動が主たる活動でした。全て計画通りとはいかなかった班や屋食が事前に決めていた場所で取れなかった班もあったようですが、しっかりマナーを守り行動できたようです。巡回する中で、三十三間堂や清水寺に向かう生徒に会いましたが、楽しそうに見学している様子や協力してバス停などを探している姿が見られました。2日目の班別行動の後には、河村能楽堂で能を鑑賞しました。代表の河村純子さんが事前に五中のホームページをご覧になっていたようで、「『自慢できる学校』を目指されている学校なのですね。」とコメントをいただきました。代表生徒の何人かは実際に舞台上に上がらせていただき、貴重な体験をすることが出来ました。3日目はクラス別に行動し、大原に行くクラスもあれば、保津川下りを体験するクラスもありました。保津川下りのクラスに同行しましたが、船頭の方のユーモアあふれる会話がより一層体験を楽しくしてくれました。3日間、晴れ渡った空が、3年生の普段の頑張りを讃えてくれているようでした。



林間学校

6月22日～24日、長野県茅野市方面に林間学校に行ってきました。1日目の天気予報が午後から雨で、心配していました。山登りを始めるとすぐに、予想した時間より早く雨が降り始めました。しかもやや強めの雨だったため、中止を覚悟しましたが、間もなく嘘のように止み、ほぼ下山するまで降りませんでした。本当に幸運でした。飯盒炊飯のカレー作りは悪戦苦闘しながらも班で協力して、おいしいカレー？を完成させていました。2日目は農業体験をしました。田んぼで転んでしまわず濡れになったり、大量のニンニク収穫を手伝い、なかなかにおいが抜けなかったりした生徒もいましたが、貴重な体験ができたようです。夜のキャンプファイヤーは最高に盛り上がりました。司会進行が上手く、フォークダンスは「ジンギスカン」で最高潮に達しました。各クラスの誓いの言葉で幕が下りたと思いきや霧のかかった夜空に、打ち上げ花火が何発もとどろき、感動の渦に包まれました。黙食は完璧に出来ていましたが、黙浴ができず叱られる場面もありました。3日間を通じて、2年生の天真爛漫で素直な姿に心を打たれた林間学校でした。

～栄光の軌跡～

第2回我孫子市中学校陸上競技記録会 3年女子100m
7位 大橋小春

※17歳のダビッド・ポポビッチ（ルーマニア）が、49年ぶりに世界水泳男子自由形200mで2冠を達成。「あなたの武器は？」と質問され、「自分の武器は頭脳」と応え、周囲を驚かせた。自分の夢に向かってどれだけのことを犠牲にできたかで勝負は決まるとも答えていた。参考にしてみては。

林間学校より



7月の行事予定（変更の可能性あり）

- 1日(金) 総体壮行会
- 5日(火)
1年いじめを許容しない集団の
雰囲気醸成のための授業
- 6日(水) 3年進路保護者会
- 7日(木) 委員会
- 15日(金) 学期末保護者会
- 19日(月) 職員会議
- 20日(火) 終業式、職員会議
- 21日(水) 夏季休業開始（～8/31）

コラム

3年ぶりに修学旅行、林間学校に行き、改めて気づかされたことがある。1つは五中の生徒の素直さである。気軽に写真撮影に応じ、フォークダンスを楽しむ姿。そして、真面目さ。100人以上で全員がルールを守って黙食。我々大人が同じことをできるのだろうか。子供たちから学ぶことは多い。